



LA GAZETTE DE LA SIAGNE



2018 - n° 6 – Consultez notre site www.generation-junior.org

LE COUP DE MAITRE DE LESONGEUR

Les vieux ont raison. Il faut toujours se méfier du mois de mars et de ses giboulées, ces averses aussi soudaines que glaciales, ces dernières armes que le Général Hiver, ne supportant pas de devoir bientôt se rendre, vous balance à la tête d'un air rageur.

Une histoire de météo ressemblant à la mésaventure que vient de subir. Lorenzo Rizzo. Confortablement lové dans son nuage de premier de la classe, il a été douché par la brutale et violente bourrasque Lesongeur qui jeudi dernier, a déferlé sur le podium, causant de sacrées turbulences dans des certitudes que l'on croyait bien ancrées.

Lorenzo s'est beaucoup dépensé et... énervé. Il a multiplié les initiatives, les contres, les tirs, les récupérations de ballons perdus mais tout cela presque en pure perte. Sa récolte (9 points) est de loin la plus maigre depuis le début de la compétition et le contraint à descendre d'un cran au général.

Efficacement épaulé à deux reprises par un excellent Jordan Brossido, Micka Lesongeur, porte drapeau des vétérans, en a profité pour frapper fort. Avec trois incontestables succès à son actif et la victoire d'étape, le désormais nouveau leader a également empoché 28 points.

« Enorme », commentera sans doute Valentin Cecchi, car c'est notamment 19 de plus que Rizzo et 13 de mieux que Jordan Ciasullo, ses principaux adversaires du moment. Un coup magistral qui, presque à mi-parcours du tournoi, accroît le suspense.

Savoureux à l'heure où la compétition (voir ci-dessous) va bientôt nous réserver d'après chocs directs en tête de classement. Tout cela sur fond d'éternelle et respectueuse rivalité entre plus jeunes et plus âgés. Que du pur bonheur en perspective.

DU TAC... AU TACLE

Superbe... cette double action Brossido-Fonda combinant vitesse d'exécution, vista une-deux, touche de balle millimétrée et, à chaque fois, but en final. Chapeau pour ce travail d'orfèvre.

Belle... semaine aussi pour François Rosso. Au lendemain de la qualification des Turinois face à Tottenham, il a fêté ça en signant deux pions d'excellente facture. « Pour le second (un tir lobé de vingt-cinq mètres), avouera-t-il plus tard, *je n'ai pas fait vraiment exprès* ». Un exemple à méditer par tous ceux prompts à crier au génie dès le moindre tir de raccroc qui trouve la cible.

42... comme le nombre d'engagés dans le tournoi. Pascal Courteau, Jérémy Samson et de Romain Sabatier sont désormais en lice. Un retour sympa pour tout le monde mais sans doute encore plus pour Romain. Loin des terrains depuis de nombreux mois en raison d'une blessure, il a claqué 4 buts dans la soirée. Encourageant.

Charly Sabo, parti pour quelques mois en Australie, adresse le bonjour à tous ses amis. Lecteur de la Gazette, il n'hésite pas, depuis

Sydney, à donner son pronostic pour l'issue du tournoi. « *S'il est présent tous les jeudis, dit-il, le vainqueur sera Lorenzo Rizzo* ».

Verdict dans quelques semaines.

Coureurs. Cédric Aimasso, Valentin Cecchi et Romain Vautherot aiment aussi la course à pied. Récemment, Valentin et Romain ont participé aux 10 kms de Cannes et Cédric lui s'est aligné, sur le 21 kms. Tous les trois ont signé un chrono très honorable. Et ... Bruno Lopez ? D'après ses copains, ce matin-là, il dormait ! Appréciable moment de silence.

Règlement. A partir de la huitième étape et afin de rendre encore plus intéressantes les rencontres, une modification interviendra dans le tirage au sort. Systématiquement, le premier du classement affrontera le deuxième, le troisième le quatrième, le cinquième le sixième et, s'il y a quatre matchs, le septième le huitième.

Belote Inscrivez-vous à la soirée organisée par Génération Junior le vendredi 23 mars, à 19 h 30, à la salle Maurice Muller (sur le bord de mer, à l'entrée de la commune). Contactez directement Alain Cometti.

